

*Toutes les semences de bonté qu'un homme répand
dans le monde lèveront un jour dans le cœur
et la pensée des autres hommes.*

A. Schweitzer

C'est avec une grande tristesse que nous faisons nos adieux à notre cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, beau-frère, oncle, parrain, neveu et ami,

Monsieur Hans WENK

1932

qui nous a quittés le 9 juillet 2009.

Betty **Wenk-Matile**, à Romanel-sur-Lausanne;

Patric et Corinne **Wenk-Furiga**, leurs enfants Julien et Mélissa, à Ecublens;

Nelly **Matile**, à Neuchâtel;

Fernande **Hirschy-Matile** et son ami Jacques, à Boudry, ses enfants et petits-enfants;

Louis-Aimé et Nelly **Matile-Magnin**, à Mitholz, leurs enfants et petits-enfants;

Pierrette **Vuille-Matile**, à La Sagne, ses enfants et petits-enfants;

Lise **Robert-Matile**, au Canada, ses enfants et petits-enfants;

André et Jacqueline **Matile-Cornaz**, à La Sagne, et leurs enfants.

Le défunt repose en la chapelle de Béthanie.

Nous nous rassemblerons en l'église de Romanel-sur-Lausanne le mardi 14 juillet, à 15 heures, pour un moment de recueillement.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Un merci tout particulier aux personnes du CMS de Prilly-Nord pour leurs qualités professionnelles et leur soutien pendant plusieurs années.

Merci à l'EMS des Baumettes pour son accueil toujours chaleureux.

Merci enfin à l'Institution de Béthanie où nous avons pu vivre les derniers mois de sa vie le plus sereinement possible.

Notre gratitude à notre famille, nos amis et connaissances pour leur fidèle accompagnement pendant cette longue maladie.

Vous pouvez souligner votre amitié par un don à Nouvelle Planète, CCP 18-5792-6, ou à la Paroisse de Cheseaux-Romanel, CCP 10-576-6.

Domicile de la famille: chemin du Taulard 18, 1032 **Romanel-sur-Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.